

13 octobre 1987 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Message de félicitations adressé par M. François Mitterrand, Président de la République, à M. Oscar Arias Sanchez, Président de la République de Costa Rica, lauréat du prix Nobel de la paix, mardi 13 octobre 1987.

Le prix Nobel de la paix qui vient de vous être attribué est un hommage rendu à votre personne, à votre action, à votre pays. Je vous en félicite très vivement.

- Vous avez su interpréter l'aspiration à la paix des peuples d'Amérique centrale et proposer à leurs dirigeants les voies d'un dialogue nécessaire.
- Je souhaite que vos efforts, conjugués à ceux des groupes de Contadora et de Lima, portent leurs fruits et que chaque nation d'Amérique centrale puisse jouir bientôt de la paix et du bien-être dans le respect de sa souveraineté.\